



一月二十六日
中学校美術展
(ロゼシアター)



新春に富士市の消防力を披露 「富士市消防出初式」

1月12日 新春の恒例行事「富士市消防出初式」が、市役所周辺で行われました。この日はよい天気恵まれ、消防職員や消防団員、企業などの自衛消防隊員らが、各種の消防車両披露や分列行進、消防演技などきびきびした動きを見せていました。また、最後に県消防防災航空隊ヘリによる空中放水と全消防車による一斉放水が始まると、会場に詰めかけた人々から、大きな歓声が上がりました。



ついに来ました！国体開催の年 「国体イヤー開幕イベント」

1月1日 「国体イヤー開幕イベント」が米之宮浅間神社で行われました。このイベントは、NEW!!わかふじ国体開催の年を、初もうでに来た人たちと一緒に盛り上げようといわれたものです。新年を迎えるカウントダウンが行われた後、境内では、富士市国体実行委員会会長の市長やチームふじっぴーの皆さんが国体グッズを配布し、訪れた多くの市民の皆さんに、国体開催の年をPRしました。



二十歳の旅立ちを祝い 「富士市成人式」

1月13日 「富士市成人式」がロゼシアターで行われました。会場には、振り袖やスーツ姿の新成人1,800人が訪れ、大人への第一歩を踏み出しました。式典では、新成人を代表して、井出千草さん（鷹岡中出身）が「素直な気持ちを大切にしながら、これからいろいろなことを学び、優しい気持ちで人に接していきたい」と誓いの言葉を述べました。



ことしの活況を祈願して 「富士市公設地方卸売市場初売り式」

1月5日 「富士市公設地方卸売市場初売り式」が、水産部門、青果部門とも行われました。水産部門は、年明けの荒天の影響でこの日の競りはなく、式典のみとなりました。一方、青果部門は例年通りの入荷があり、ハウレンソウや葉ネギ、大根、白菜などの競りでは、活気あふれる声会場内に響いていました。



国を超えたふれあいの場 「国際交流フェア」

1月26日「国際交流フェア」がフィランセで行われました。15回目を迎えたことしも、世界の料理コーナーやダンスなどのアトラクションのほか、和だこや竹細工づくり、押し花、着物の着つけなど日本の伝統をPRするコーナーが設けられました。会場を訪れた大勢の人たちは、親睦や交流のひとときを楽しみながら、言葉や国籍を超えた相互理解を深めました。



夢を乗せて大空へ羽ばたけ 「大淵地区たこあげ大会」

1月19日 大淵地区生涯学習推進会と大淵公民館の共催で「大淵地区たこあげ大会」が大淵公園グラウンドで行われました。この日はあいにくの微風でしたが、参加した人たちは、手づくりの駿河だこやオリジナルのたこに、新年の夢を乗せて一生懸命揚げていました。また、NEW!! わかふじ国体開催に合わせ、ふじっぴーの手づくり連だこも登場。100個のたこが大空高く羽ばたきました。

消防団員募集

あなたの「力」
を求めています！

消防団は長い歴史の中で、「みずからの地域はみずから守る」という精神を基本に、火災だけでなく地域防災の中核として活躍してきました。今こそ、郷土を愛するあなたの力を、消防団のために貸してください。

◎消防団とは…

消防団員は、ふだんそれぞれの仕事をしながら、いざというときに消防活動をする特別職の地方公務員です。富士市の消防団は、市内全域を二十六の分団が網羅しています。火災などのとき、消防署職員と一緒に消火活動や救助活動を行います。また、ふだんの活動のほかに、ソフトボール大会やレクリエーション、研修旅行などを積極的にに行い、幅広い仲間づくりと自己研さんができます。

◎消防団に入団するには

富士市に住んでいる十八歳以上で、熱意がある健康な人ならどなたでも入団できます。仲間づくり、人づくりの貴重な体験の場となっている消防団。あなたも入団してみませんか。



問い合わせ

消防本部管理課
五五―二八五―